

Gremios empresariales de Aysén exponen necesidades a presidenta de la CPC

** Los desafíos prioritarios levantados fueron mejorar la infraestructura y conectividad terrestre; reducir el alto costo de la energía; ofrecer mayor certeza para invertir, atraer capital humano y avanzar hacia una mejor oferta de servicios para las personas en temas críticos como la salud.*

Coyhaique.- Más de 70 empresarias, empresarios y líderes gremiales de la región de Aysén protagonizaron una inédita jornada de trabajo. Se trata del primer encuentro de Gremios por Chile Aysén. La instancia fue convocada por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y sus 6 ramas (Sociedad Nacional de Agricultura, Cámara Nacional de Comercio, Sociedad Nacional de Minería, Sociedad de Fomento Fabril, Cámara Chilena de la Construcción y Asociación de Bancos), cuyos dirigentes llegaron hasta Coyhaique para reunirse con sus pares de los gremios empresariales más importantes de la región: Cámara de Comercio, Servicios, Industrias y Turismo de Coyhaique, Cámara Chilena de la Construcción de Coyhaique, Cámara de Turismo Coyhaique, Organización Ganadera Agrícola Austral (Ogana), Consejo del Salmón, SalmonChile, Instituto de Desarrollo Empresarial y del Emprendimiento de la región de Aysén (IdeAysén), entre otros.

El encuentro se inició con una presentación de la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, quien se refirió a los principales desafíos que enfrenta Chile en la actual coyuntura, enfatizando la necesidad imperiosa de que el país recupere las altas tasas de crecimiento que tuvimos en el pasado.

“Chile necesita con urgencia volver a crecer y recuperar las arcas fiscales. No hay dos lecturas en este tema, solo podemos enfrentar el futuro de la mano del crecimiento”, señaló y agregó que - como año electoral “estamos en un momento crucial para replantearnos el camino y para reencausarlo”

Susana Jiménez añadió “el contexto amerita un esfuerzo colectivo para trabajar sobre las condiciones habilitantes que permitan retomar la senda, algo extraviada, hacia el desarrollo. Esto no es de un sector, una empresa, un ministerio o de un gobierno en particular. Es un esfuerzo colectivo de todos”.

Finalmente destacó el aporte que realiza el sector privado tanto al desarrollo económico como social del país. “Al mundo empresarial nos importa Chile y tenemos el firme compromiso de contribuir a hacer de nuestro país un lugar mejor para vivir, para estudiar, para trabajar, para emprender y para formar familia”.

Luego se realizó un conversatorio moderado por el vicepresidente de la CPC, Daniel Mas, en el que participaron los representantes de los gremios locales, Daissy Mondelo, presidenta de la Cámara de Comercio Servicios, Industrias y Turismo de Coyhaique; Pablo



Mata, presidenta de Ogana; Pablo Carrasco, presidente de la CCHC Coyhaique; Leonardo Morán, presidente de IdeAysén y Hernán Rebolledo, presidente de CorpAysén.

Los dirigentes de la región de Aysén coincidieron en la importancia de reunirse en instancias de articulación empresarial como Gremios por Chile, que les permite a los gremios y empresas locales trabajar coordinadamente en la búsqueda de soluciones a los problemas que están dificultando el progreso. Durante las presentaciones de los panelistas, en las exposiciones en las mesas de trabajo y en las conversaciones que protagonizaron los participantes del encuentro, el principal tema fue la necesidad de retomar el crecimiento regional, a través del incentivo a las inversiones privadas. Los desafíos prioritarios levantados fueron mejorar la infraestructura y conectividad terrestre; reducir el alto costo de la energía; ofrecer mayor certeza para invertir, atraer capital humano y avanzar hacia una mejor oferta de servicios para las personas en temas críticos como la salud.

Como cierre del encuentro, la CPC entregó un reconocimiento a dos empresas de Aysén que destacan por su liderazgo en innovación, aportando así al desarrollo de la región. Se trata de Aysén Recircular y Cervecería D’Olbek.